

Ä14 Wir sind APO, nicht apolitisch!

Antragsteller*in: Nele Marie Bär (KV Wartburgkreis/Stadt Eisenach)

Änderungsantrag zu A12

Von Zeile 5 bis 10:

Die Bundesregierung ~~rückt migrationspolitisch weiter nach rechts~~ schafft es nicht, eine progressive und zukunftsorientierte Migrationspolitik zu gestalten, sondern übernimmt ~~rassistische~~ konservative Framings. Arbeitspflicht und Bezahlkarte ~~sind kein Tabu, sondern mehrheitsfähig geworden – gleichzeitig sind diese Maßnahmen keineswegs eine neue Idee von AfD und CDU sind, sondern seit Jahrzehnten gesetzlich legale Möglichkeiten, die auf systematischem Rassismus beruhen~~ in vielen Kommunen eingeführt worden, was einer menschenwürdigen Willkommenskultur nicht entspricht. Das Versprechen der Klimagerechtigkeit rückt in weite Ferne: Statt Wohlhabende endlich höher zu